

## Расписание деловой программы

## Schedule of Fringe programme

17 сентября 2019 года

17 September 2019

Бизнес-лекторий Business Space Зал 4, стенд D72		Business Space lecture area Hall 4, stand D72	
11:00-12:00	<b>Продуктивный маркетинг 2020 для мебельных магазинов: как увеличить трафик в торговой точке?</b> Елена Бардина, коммерческий директор маркетингового агентства REKANA/ При поддержке "АрхДиалог"	<b>Productive marketing 2020 for furniture shops: how to increase traffic in the sales point?</b> Elena Bardina, Commercial director of REKANA Marketing Agency / Supported by ArchDialog	
12:00-13:00	<b>Прибыльная формула продажи мебели. Создание эффективной команды</b> Ирина Фантаз, эксперт в области управления продажами и персоналом / При поддержке "АрхДиалог"	<b>Profitable sales formula for furniture. Creation of the effective team</b> Irina Fantaz, Expert in sales and personnel management / Supported by ArchDialog	
13:30-15:30	<b>Как начать работать с фабриками напрямую: Китай и другие страны</b> Анна Рунофф, бизнес директор проекта WilliZ и Мария Белова, дизайнер по текстилю, обозреватель мировых выставок, руководитель проекта WilliZ	<b>How to start working with factories directly: China and other countries</b> Anna Runoff, Business director of WilliZ and Maria Belova, Textile designer, Surveyor of International fairs, Head of WilliZ	
16:00-17:00	<b>Меры поддержки предприятий текстильной промышленности</b> Светлана Зубрицкая, начальник Управления экспертизы инвестиционных проектов Фонда развития промышленности	<b>Support measures for light industry enterprizes</b> Svetlana Zubritskaya, Head of Investment Projects Expertise Office, Industrial Development Fund	
16:00-18:00	<b>Специализированный тур по экспозиции Китайского павильона</b> Анна Рунофф, бизнес директор проекта WilliZ и Мария Белова, дизайнер по текстилю, обозреватель мировых выставок, руководитель проекта WilliZ	<b>Guided tour on the exposition of Chinese pavilion</b> Anna Runoff, Business director of WilliZ and Maria Belova, Textile designer, Surveyor of International fairs, Head of WilliZ	
<i>*Сбор участников у стенда D72, зал 4 (Бизнес-лекторий)</i>			
Дизайн-лекторий Design Space Зал 3, стенд B70		Design Space lecture area Hall 3, stand B70	
11:00-12:00	<b>Тренды в дизайне 2020/2021</b> Милоу Кет, мировой эксперт, стилист, тренд-мастер, Нидерланды	<b>Design trends 2020/2021</b> Milou Ket, World expert, Stylist, Trend master, the Netherlands	
12:00-13:30	<b>Текстиль в работе дизайнера интерьеров: от исторических примеров до использования цифровых технологий</b> Фабрис Оссе, дизайнер интерьеров и создатель собственной линейки мебели и текстиля, Magic Design Lab, Франция	<b>Textile in the work of interior designer: from historical examples to the use of digital technologies</b> Fabrice Ausset, Interior designer, Creator of his own furniture and textile line, Magic Design Lab, France	
13:30-14:30	<b>Как сочетать традиции и инновации: 200 лет успеха бренда</b> Кристиан Фишбахер, совладелец и директор по экспорту Christian Fischbacher, Швейцария	<b>How to combine traditions and innovations: 200 years of the brand success</b> Christian Fischbacher, Co-owner and Export director of Christian Fischbacher, Switzerland	
14:30-15:30	<b>Модный редекор: как радикально переделать интерьер с помощью текстиля и декора</b> Виктория Кручинина, дизайнер интерьеров, арт-директор и главный декоратор телевизионных шоу	<b>Fashionable decoration: how to change interior radically with the help of textile and decoration</b> Viktoria Kruchinina, Interior designer, Art director and Chief decorator of TV shows	
16:00-17:45	<b>Ток-шоу "Есть ли звезды в текстильном мире? Ремесло или творчество?"</b> Галина Лугина и Татьяна Черных, Текстильный экспертный клуб "Авангард"; Ольга Косырева, дизайн-критик; Юлия Герасимова, дизайнер, декоратор; Екатерина Егорова, дизайнер интерьера; Марианна Могилевская, дизайнер, декоратор; Есения Семипядная, "Студия Три Дизайнера", Ирина Сосницкая, #TextileHUB	<b>Talk Show "Do stars exist in the world of textile? Craftsmanship or creation?"</b> Galina Lugina and Tatiana Chernykh, Textile Expert Club "Avangard"; Olga Kosyeva, Design expert; Julia Gerasimova, Designer, decorator; Ekaterina Egorova, Interior designer; Marianna Mogilevskaya, Designer, decorator; Eseniya Semipyadnaya, Studio Three Designers; Irina Sonsitskaya, #TextileHUB	
Мастерская Creative Space Зал 3, стенд D20		Creative Space workshop Hall 3, stand D20	
11:00-13:00	<b>Как преобразить интерьер с помощью орнамента</b> Ирина Самохина, дизайнер, преподаватель Международной Школы Дизайна	<b>How to transform interior with the help of an ornament</b> Irina Samokhina, Designer, Teacher of International Design School	
14:00-15:30	<b>Как дизайнерам работать с книгой трендов</b> Милоу Кет, мировой эксперт, стилист, тренд-мастер, Нидерланды	<b>How should designers work with a trend book</b> Milou Ket, World expert, Stylist, Trend master, the Netherlands	
16:00-17:00	<b>Солнцезащита – тренд в декоре интерьера</b> Анастасия Бережная, арт-директор, Антон Зибров, главный технолог, AMIGO	<b>Sun protection is a trend in interior decoration</b> Anastassiya Berezhnaya, Art director and Anton Zibrov, Chief technologist, AMIGO	

18 сентября 2019 года

18 September 2019

Бизнес-лекторий Business Space Зал 4, стенд D72		Business Space lecture area Hall 4, stand D72	
Круглый стол "Текстиль для индустрии гостеприимства: инновации в производстве, аренда vs покупка, переработка и утилизация"		Round table "Textiles for the hospitality industry: innovations in production, leasing vs. purchase, recycling and disposal"	
10:30-10:45	Приветственное слово модератора Татьяна Кибирева, Президент Первого Клуба Профессионалов Гостеприимства	Opening speech of the moderator Tatiana Kibereva, President of the First Club For Hospitality Professionals	
10:45-11:15	Применение трудновоспламеняемого текстиля в оснащении объектов HORECA. Мягкая мебель для общественных помещений: актуальные требования законодательства 2019 года Елена Гильманова, генеральный директор, ООО «Треартекс»	The use of flame retardant textiles in hotel and restaurant equipment. Upholstered furniture for public buildings: current requirements in legislations of 2019 Elena Gilmanova, General director, Treartex LLC	
11:20-11:50	Как правильно выбрать текстиль для отеля: пошаговая технология Арсений Благославов, руководитель направления B2B, TOGAS GROUP of COMPANIES Татьяна Александрова, ведущий специалист по оснащению отелей, TOGAS GROUP of COMPANIES	How to choose textiles for a hotel: step-by-step technology Arseny Bogoslavov, Head of B2B department, TOGAS GROUP of COMPANIES Tatiana Aleksandrova, Leading specialist of hotel equipment, TOGAS GROUP of COMPANIES	
12:00-13:00	Дискуссионная сессия: «Постельное белье и махровые изделия: аренда или закупка? За и против» Андрей Батищев, ГК «РИКВЭСТ» Виктория Старцева, руководитель отдела продаж Blesk inCare Армин Эберхард, генеральный менеджер, отель "Ренессанс Москва Монарх Центр" Татьяна Кибирева, Президент Первого Клуба Профессионалов Гостеприимства	Open discussion: «Bedlinen and terry products: lease or purchase? Pros and cons» Andrei Batischev, REQUEST Group of companies Viktoria Startseva, Head of sales department, Blesk inCare Armin Eberhard, General manager, Renaissance Moscow Monarch Centre Hotel Tatiana Kibereva, President of the First Club For Hospitality Professionals	
13:00-13:20	Утилизация и переработка списанного гостиничного текстиля. Социальная ответственность, которая может приносить прибыль Дарья Алексеева, фонд «Второе дыхание» Татьяна Кибирева, Президент Первого Клуба Профессионалов Гостеприимства	Utilization and recycling of discarded hotel textiles. Social responsibility that brings profit Daria Alekseeva, Charity fund "Vtoroe Dykhanie" Tatiana Kibereva, President of the First Club For Hospitality Professionals	
13:20-13:40	Изменения в системе налогообложения для производителей и импортеров текстиля: как превратить 5% экологического сбора в выгоду для бизнеса Дарья Алексеева, фонд «Второе дыхание» Татьяна Кибирева, Президент Первого Клуба Профессионалов Гостеприимства	Changes in the system of taxation for manufacturers and importers of textiles: how to change 5% environmental charge into profit Daria Alekseeva, Charity fund "Vtoroe Dykhanie" Tatiana Kibereva, President of the First Club For Hospitality Professionals	
13:40-14:00	Организация сервиса по приему ненужного домашнего текстиля Юлия Бунина, бизнес-партнер по устойчивому развитию ИКЕА в России.	Organization of service for acceptance of worn-out textiles Julia Bunina, Business partner of sustainable development in Russia, IKEA	
14:30-15:30	Бесшовная технология в подъемных шторах, презентация римской шторы "день-ночь" 2.0 Евгения Кривошеева, руководитель и главный технолог "Швейной мастерской №1"	Seamless technology for venetian blinds, presentation of Roman blinds "Day+Night" 2.0 Evgeniya Krivosheeva, Chief technologist, Head of Sewing Workshop No. 1	
16:00-17:00	Customer journey map. Управление путешествием потребителя магазинов товаров для дома Илья Балахнин, генеральный директор Paper Planes, преподаватель MBA Московской школы управления "Сколково" и НИУ ВШЭ, EMBA Университета «Синергия»	Customer journey map. How to manage the journey of a customer in a home goods store Ilya Balakhnin, General director of Paper Planes, MBA teacher in Skolkovo Moscow Management School, Higher School of Economics, EMBA in Synergy University	
Дизайн-лекторий Design Space Зал 3, стенд B70		Design Space lecture area Hall 3, stand B70	
10:30-11:15	История создания бренда Yana Svetlova Wallcoverings и опыт работы на внутреннем рынке Яна Светлова, интерьерный и предметный дизайнер, выпускница и преподаватель школы "Детали", член ADDI, основатель бренда Yana Svetlova Wallcoverings	History of Yana Svetlova Wallcoverings brand creation and work experience on the domestic market Yana Svetlova, Interior and product designer, Graduate and teacher of Detali design school, Member of ADDI, Founder of Yana Svetlova Wallcoverings brand	
11:15-12:30	Текстиль в интерьере. Основные принципы сочетания различных видов текстур и рисунков, чтобы создать гармоничное и красивое пространство Ирина Татарникова, дизайнер, дизайн-бюро IT-DECOR, при поддержке компании SUPertextile	Textile in interior. The main principles of combinability for different textures and patterns. How to create a harmonious and beautiful space Irina Tatarnikova, Designer, IT-DECOR design bureau, supported by SUPertextile company	
12:30-13:30	Принципы сочетаемости при создании коллекций. Негорючий - не значит «некрасивый». Обзор новинок бренда Оливье Деломм, арт-директор бельгийского бренда негорючих тканей FR ONE, Бельгия	Principles of combinability when creating collections. Non-flammable - doesn't mean "not beautiful". Review of the brand novelties Olivier Delhomme, Art director of the Belgian brand of non-flammable fabrics FR One, Belgium	

13:30-15:00	<b>Есть много пространств - некоторые невозможно забыть</b> <b>Питер Ипполито</b> , архитектор, создатель дизайн-студии <b>Ippolito Fleitz Group</b> , Германия	<b>There are many places - some you remember</b> <b>Peter Ippolito</b> , Architect, Founder of design studio <b>Ippolito Fleitz Group</b> , Germany
15:00-16:00	<b>Обзор новинок топовых европейских брендов: 2019-2020 годы. Что нас ждет в дизайне</b> <b>Анна Куц</b> , руководитель текстильного направления, <b>Manders</b>	<b>Novelty review of the Top European brands: 2019-2020. What to expect in design</b> <b>Anna Kuts</b> , Head of textile department, <b>Manders</b>
16:00-17:00	<b>Как сделать успешным бар/ресторан: кейсы от архитектора и ресторатора</b> <b>Валерий Лизунов</b> , архитектор, ресторатор, архитектурное бюро <b>Archpoint</b>	<b>How to make a successful bar/hotel: cases by an architect and restaurateur</b> <b>Valery Lizunov</b> , Architect, Restaurateur, <b>Archpoint</b> architect bureau
17:00-18:00	<b>Процесс творчества: где дизайнеру взять вдохновение и как каждый сезон делать что-то новое и прекрасное?</b> <b>Ванда Ельмини</b> , дизайнер, <b>Missoni Home</b> , Италия	<b>Creativity process: where to take inspiration and how to make something new and beautiful every season?</b> <b>Wanda Jelmini</b> , Designer, <b>Missoni Home</b> , Italy
<b>Мастерская Creative Space      Зал 3, стенд D20      Creative Space workshop      Hall 3, stand D20</b>		
11:00-13:00	<b>Создание текстильных композиций для современного интерьера</b> <b>Анжела Щербакова</b> , доцент кафедры Декоративно-прикладного искусства и художественного текстиля <b>РГУ им. А.Н. Косыгина</b> и <b>Мария Куликова</b> , старший преподаватель кафедры Декоративно-прикладного искусства и художественного текстиля <b>РГУ им. А.Н. Косыгина</b>	<b>Creation of textile compositions for modern interior</b> <b>Angela Scherbakova</b> , Associate Professor, Department of Decorative and Applied Art and Textile, and <b>Maria Kulikova</b> , Senior Lecturer, Department of Decorative and Applied Art and Textile, <b>Kosygina Russian State University</b>
14:00-15:30	<b>Как дизайнерам работать с книгой трендов</b> <b>Милоу Кет</b> , мировой эксперт, стилист, тренд-мастер, Нидерланды	<b>How should designers work with a trend book</b> <b>Milou Ket</b> , World expert, Stylist, Trend master, the Netherlands
16:00-18:00	<b>Визуальные технологии в текстильном дизайне</b> <b>Екатерина Зубкова</b> , дизайнер по шторам и интерьеру, член союза художников, автор серии курсов по скетчу для дизайнеров по шторам	<b>Visual technologies in textile design</b> <b>Ekaterina Zubkova</b> , Curtain and interior designer, Member of the Union of Artists, Author of a series of sketch courses for curtain designers

### 19 сентября 2019 года

### 19 September 2019

<b>Бизнес-лекторий Business Space      Зал 4, стенд D72      Business Space lecture area      Hall 4, stand D72</b>		
11:00-12:00	<b>Как правильно проводить процедуру сертификации текстильной продукции</b> <b>Даниил Пухляк</b> , руководитель отдела продаж <b>ЕвроЭкспертСтандарт</b>	<b>How to conduct a correct procedure of certification for textile products</b> <b>Daniil Pukhlyak</b> , Head of sales department, <b>EuroExpertStandart</b>
12:00-13:00	<b>Актуальные вопросы ВЭД. Как вести бизнес по новым правилам</b> <b>Джамал Давиташвили</b> , зам. председателя по ВЭД и техническому регулированию <b>МРО Деловая Россия</b> , зам. председателя по транспорту <b>МГО ОПОРА России</b> , руководитель департамента таможенного оформления <b>VIG Trans</b>	<b>Topical questions on Foreign Economic Activities. How to do business with new rules</b> <b>Jamal Davitashvili</b> , Deputy Chairman for Foreign Economic Activities and Technical Regulation, <b>Delovaya Rossiya</b> ; Deputy Chairman of Transport, <b>OPORA Rossii</b> ; Head of Customs Clearance Department, <b>VIG Trans</b>
<b>Дизайн-лекторий Design Space      Зал 3, стенд B70      Design Space lecture area      Hall 3, stand B70</b>		
11:00-12:00	<b>Инстаграм, Фейсбук и профильные СМИ - что и как нужно развивать. Как выстроить стратегию и оптимизировать затраты</b> <b>Оксана Кашенко</b> , главный редактор <b>www.roomble.com</b> и эксперт рынка	<b>Instagram, Facebook and specialized Mass Media - what and how to develop. How to build a strategy and optimize expenses</b> <b>Oksana Kashenko</b> , Market expert, Chief editor of <b>www.roomble.com</b>
12:00-13:00	<b>Создание сайта и его продвижение в директе. Ответы на сложные вопросы</b> <b>Екатерина Тулянкина</b> , агентство <b>Faros Media</b>	<b>Creation of a website and its promotion in Direct. Handling difficult questions</b> <b>Ekaterina Tulyankina</b> , <b>Faros Media</b>
13:00-14:00	<b>Дизайнерские решения. Психология трендов и психология цвета</b> <b>Оксана Кашенко</b> , главный редактор <b>www.roomble.com</b> и эксперт рынка	<b>Designer solutions. Trend psychology and colour psychology</b> <b>Oksana Kashenko</b> , Market expert, Chief editor of <b>www.roomble.com</b>
14:00-15:00	<b>Секреты красивой фотосъемки интерьера и текстиля от мастера с 40-летним стажем работы</b> <b>Александр Погорельчук</b> , фотограф, преподаватель искусства визуальной коммуникации, фотографии и маркетинга	<b>Tips of beautiful interior and textile photo shooting from a master with 40 years of experience</b> <b>Alexander Pogorelchuk</b> , Photographer, Teacher of visual communications, photography and marketing
<b>Мастерская Creative Space      Зал 3, стенд D20      Creative Space workshop      Hall 3, stand D20</b>		
11:00-12:30	<b>Декор в интерьере</b> <b>Ергали Даутов</b> , доцент кафедры "Художественное проектирование интерьеров", <b>МГХПА им. С.Г. Строганова</b>	<b>Decoration in interior</b> <b>Ergali Dautov</b> , Associate Professor of Interior Design department, <b>Stroganov Moscow State Academy of Art and Industry</b>
13:00-15:00	<b>Дизайн поверхности - создание авторского мотива в технике трафаретной печати по ткани</b> <b>Василий Бычков</b> , преподаватель кафедры "Дизайн-Текстиль", <b>МГХПА им. С.Г. Строганова</b>	<b>Surface design - creating an author's motif in the technique of screen printing on fabric</b> <b>Vasily Bychkov</b> , Teacher of Design Textile department, <b>Stroganov Moscow State Academy of Art and Industry</b>